

La primera avanzadilla gaditana ya está en Madrid

M. MORALES

ÁDIZ Ayer por la noche llegaron a Madrid los primeros técnicos gaditanos, de Diputación, de empresas y de ayuntamientos participantes para encargarse el montaje de la feria y asistir a los encuentros previos a la muestra de turismo, citas que a menudo son tan o más interesantes que los que se desarrollan en el propio recinto feria. Esta edición va de incógnitas y sorpresas prometidas en Fitur. La primera en desvelarse será la de las esculturas que anunció el presidente de Diputación, José Loaiza, para promocionar la provincia y que estarán instaladas el miércoles, día del inicio de

Fitur, en la estación de Atocha y en otros puntos clave de la capital de España. Además, durante la tarde de hoy se celebra uno de los foros de debate más prestigiosos del mundo organizado por **Exceltur**, una liga de empresas que tiene como objetivo velar por la calidad del turismo español a través de la realización de estudios. En este encuentro también habrá personal técnico de la provincia que acude de cada año para aprender sobre tendencias y nuevas estrategias turísticas. Otra cita importante de esta preferia será a las doce de este mediodía en el Casino de Madrid. Se trata de la presentación de la agenda de actos de Andalucía.